



Labrador

Créations d'arts - Vernissage au Centre éducatif l'Envol.

Lire P. 4



Côte-Ouest

Bal des finissants - Une page se tourne pour les élèves de 12^e année...

Lire P. 6



Avalon

Prix Hello/Bonjour - Une compagnie aérienne se voit récompensée pour ses services en français.

Lire P. 8

Le Gaboteur

Journal de Terre-Neuve-et-Labrador

www.gaboteur.ca

Vol.28 no.16

11 juin 2012

LE GABOTEUR 1,74 \$ (+TVH)

PM AGREEMENT 40050438



Le Gaboteur

ACTUALITÉ



Inscriptions pour l'émission « Un Air de famille » - Les familles francophones et francophiles de Terre-Neuve-et-Labrador vont-elles donner de la voix?

Lire P. 13

Sommaire

- Tribune libre 2
- En Une..... 3
- Labrador 4-5
- Côte-Ouest..... 6-7
- Avalon 8-9
- Focus.....10-11
- Page santé..... 12
- Actualité 13
- Section jeunesse 14
- Vie pratique..... 15
- Horoscope 16
- Bicolo 17
- Annonces18-20

UNE LOUIS-JOSÉ HOUDE EN SPECTACLE À SAINT-JEAN

L'humoriste **Louis-José Houde** a fait la joie de plus d'une centaine de spectateurs lors d'un spectacle comique de plus d'une heure et demie



CRÉDIT PHOTO : JOCELYN MICHEL

Une première réussie pour l'Association communautaire francophone de Saint-Jean

POUR LA PREMIÈRE FOIS DEPUIS LA CRÉATION DE L'ASSOCIATION, UN SPECTACLE COMIQUE A ÉTÉ PROPOSÉ AU THÉÂTRE DU CENTRE DES GRANDS-VENTS.

FOCUS Journée provinciale de la francophonie - Le drapeau des Franco-Terre-Neuviens-et-Labradoriens flotte sur toute la province.



À TNL, le 30 mai est officiellement déclaré Journée de la francophonie. Nous vous proposons dans le focus de cette édition de faire le tour des régions francophones de la province afin de vous faire vivre les différentes célébrations de cette journée si particulière pour la communauté francophone de Terre-Neuve-et-Labrador. Rendez-vous donc à Happy Valley-Goose Bay, à Cap St-Georges, à Labrador City et à Saint-Jean pour suivre quatre levers de drapeau mémorables.

Lire P. 10-11

DOSSIER

L'Association communautaire francophone de Saint-Jean a proposé, le 18 mai 2012, un spectacle comique avec l'artiste francophone Louis-José Houde en vedette. Cette soirée, qui s'est tenue au théâtre du Centre scolaire et communautaire des Grands-Vents à partir de 20 heures, a été, pour l'artiste, l'occasion de débiter sa grande tournée canadienne, et pour les spectateurs de beaucoup rigoler.

Lire P. 3

ÉDITORIAL



Les fondements du... « printemps érable » - La vision de trois étudiants québécois.

Lire P. 2

À lire aussi...

- Chronique culinaire....P. 15
- JeuxP. 17
- Petites annoncesP. 18



Découvrez notre nouvelle rubrique d'actualités francophones tous les jeudis, à 8h40, sur Radio-Canada



Le Gaboteur

Radio-Canada en partenariat avec le Gaboteur